

El sueño de Barranquilla se hizo realidad, ¡comenzó la fiesta!



Barranquilla, Colombia 20 jul (PL) Una colorida gala inaugural a la altura de las expectativas creadas por semanas marcó hoy aquí el comienzo oficial de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe.

El estadio Metropolitano de esta urbe acogió un espectáculo único en la historia de la ciudad, cuyo eje central estuvo basado en la obra literaria Barranquilla 2132 del escritor colombiano José Antonio Osorio, que emula una sociedad futurista que debía ser salvada por el sabor, color y alegría de los 'curramberos'.

A medida que iba avanzando la festividad, luces e imágenes mediante la tecnología se adueñaron cada vez más del escenario deportivo y no faltaron las fascinantes baterías de fuegos artificiales en las mismas inmediaciones de la cancha cubierta y en el techo de la instalación.

La música también estuvo presente con los géneros rock y chandé, lo que provocó el jolgorio del público. Tampoco faltó el sabor del carnaval barranquillero, uno de los más afamados del planeta.

Las notas del himno de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018, el de la Odecabe y el de Barranquilla se hicieron escuchar y más tarde el alcalde de Barranquilla, Alejandro Char, el titular de la organización deportiva centrocaribeña, Steve Stoute, y el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, enunciaron sus respectivos discursos protocolarios.

En la ceremonia participaron diferentes íconos de la cultura y el deporte colombiano, con papeles protagónicos para la modelo ex Miss Universo Paulina Vega y el beisbolista Edgar Rentería, este último responsable de encender el pebetero que portará hasta el 3 de agosto el fuego de los Juegos.

El colofón de la noche llegó con la ídolo local Shakira, quien cerró el jolgorio con tres de sus éxitos musicales más reciente que desataron la locura de los más de 30 mil presentes en la casa de la selección nacional de fútbol colombiana.

De esta forma Barranquilla-2018 dejó de ser un sueño para convertirse en una realidad que, lamentablemente, se irá más rápido de lo que nos podremos imaginar.

Este viernes la cita multideportiva pondrá en liza los primeros 26 juegos de medallas, con destaque para la natación, el taekwondo y las pesas, con cinco o más cetros cada uno.

Texto y foto: PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167282-el-sueno-de-barranquilla-se-hizo-realidad-comenzo-la-fiesta>



Radio Habana Cuba